

ふおと にゅ~す

全国大会で大奮闘！



▲猪名川レスリングクラブに所属する町内在住の選手4人が町長を訪問し、4月に出場した全国選手権大会の成績を報告しました。写真左から【令和4年度ジュニアクイーンズカップレスリング選手権大会】U20の部=池畠 菜々さん（女子62kg級準優勝・芦屋学園高等学校3年）、小学生の部=小山 実久さん（女子30kg級第3位・つつじが丘小5年）、辻 潤奈さん（女子55kg級準優勝・猪名川小6年）【2022年度ジュニアオリエンピックカップレスリング選手権大会】赤木 烈王さん（男子48kg級準優勝・猪名川高等学校1年）

継続した感染予防のために



▲5月10日、大阪ガス株のチャリティ活動による収益金を活用した取り組みの一環として、自動消毒器の寄附をいただきました。

これは、社会福祉施設で新型コロナウイルス感染症予防対策に役立てられます。

チアでみんなを笑顔に♪



▲3月26日に千葉県で開催された「All Japan Cheerleading & Dance Championship USA All Star Nationals 2022 全国選手権大会」のリーディング部門で5位入賞したチアリーディングクラブ「JUSTICE」所属の島本 あかりさん（白金小学校6年・写真右）、松永 美咲さん（白金小学校5年）が町長を訪問し、大会の成績を報告しました。

2人は、「見てくれる人たちを笑顔にする演技ができるよう、次の大会も頑張ります！」と、今後の意気込みを話してくれました。

一日駅長大活躍！みんな大喜び♪



▲4月24日、道の駅いながわで「道の駅の日まつり」が行われ、新鮮野菜やいながわグルメを目当てにたくさん的人が訪れました。

特にこの日は、「道の駅の日」にちなんで、一日駅長に任命されたニホンザルのハヤテくん（7歳・日本伝統猿まわし）が、竹馬や台から台へのジャンプなどを披露。大人も子どもも、とても楽しいひとときを過ごしました。

親子で自然を満喫！



▲5月5日、県立奥猪名健康の郷で「春季あまごつかみ大会」が行われました。

夏のような暑さの中、親水広場であまごをつかました参加者は、「命の恵み」に感謝しながら、炭火で焼いて美味しくいただきました。参加した子どもたちには、貴重な自然体験となりました。



猪名川天文台 20周年記念講演



▲5月22日、文化体育館で講演会「続々見つかる「第二の地球」候補 宇宙生命発見への期待」（講師＝国立天文台上席教授 渡部 潤一さん、主催＝猪名川天文台運営委員会）が行われ、小学生から高齢者まで約100人が参加しました。

参加者からは、「『はやぶさ』について」や「宇宙の果ては本当にあるのか」など様々な質問があり、皆さん興味津々の様子で渡部教授のお話を聞いていました。

自然にふれる自然をたべる



▲4月21日、六瀬幼稚園の園児たちがよもぎ団子を作るための「よもぎ」を摘みに出かけました。

幼稚園から少し歩いた新緑あふれる里山で、たくさんのよもぎを摘みながら、葉っぱに触ったり、においを嗅いだりと、自然にふれあう体験をしました。

園児らは、「これって本当に食べれるの？」「おいしい団子になるかなあ」など、後日行う団子づくりを楽しみにしていました。

